

# Grundschule am Moor Neu Wulmstorf



## Erneute Verlängerung der Landesauszeichnung „Sportfreundliche Schule“ an der GS am Moor Neu Wulmstorf

Im November 2020 wurde der Grundschule am Moor zum dritten Mal das Zertifikat zur Sportfreundlichen Schule verliehen.

Diese erfreuliche Nachricht, sowie die damit verbundene Urkunde, wurden in diesem Jahr per Post an die Schulleiterin Astrid Kracht verschickt.

Eine feierliche Übergabe konnte auf Grund der derzeitigen Pandemie leider nicht stattfinden. Trotzdem freuen sich Lehrkräfte und Eltern gemeinsam mit den Kindern über die erneute Ehrung und sind stolz, dass auch weiterhin das Schild „Sportfreundliche Schule“ am Schulgebäude prangen darf.

Das Zertifikat zur „Sportfreundlichen Schule“ wird im Rahmen einer Kooperationsvereinbarung des Niedersächsischen Kultusministeriums und des Landessportbundes Niedersachsen verliehen.

Unter dem Motto „Lernen braucht Bewegung – Niedersachsen setzt Akzente“ tragen die zertifizierten Schulen mit ihren vielfältigen Angeboten zur Förderung des Sports und der Fitness bei Kindern und Jugendlichen bei.

Unter Berücksichtigung der veränderten Umwelt der Kinder, die im Alltag nur noch wenig Raum für Bewegung lässt, fordert auch das Kerncurriculum für den Sportunterricht eine „Entwicklungsförderung durch Bewegung, Spiel und Sport und Erschließung der Bewegungs-, Spiel- und Sportkultur“.

An der Grundschule am Moor sind Sport und Fitness feste Bestandteile des schulischen Angebots. Neben dem Sportunterricht wird der Fokus in den AGs auf vielfältige Bewegungsmöglichkeiten gelegt.

Eine enge Zusammenarbeit mit dem örtlichen Sportverein TVV Neu Wulmstorf ist dabei selbstverständlich. So stellt z.B. der Verein jedes Jahr die Schiedsrichter für die Handballturniertage, teilweise unterstützt der Verein schon mehrfach das AG-Angebot im Rahmen einer Kooperation durch Bereitstellung von FSJlern bzw. "Bufdis", gegenseitig ergänzen die Schule und der Verein die Sportgeräteanschaffungen um gemeinsam eine gute Ausstattung zu nutzen etc.

Eine Besonderheit der Schule ist die dritte Sportstunde, die in allen Klassenstufen als Schwimmstunde genutzt wird. Ziel ist es, dass alle Kinder der GS am Moor am Ende ihrer Grundschulzeit die Schule als Schwimmer verlassen. Dies ist für viele Kinder in Deutschland im Alter zwischen 9 bis 10 Jahren keine Selbstverständlichkeit mehr.

Auch an Schulwettkämpfen wie „Niedersachsen schwimmt“ oder dem Fußballturnier der Grundschulen im Landkreis Harburg nehmen die Kinder der Schule erfolgreich teil.

Trotz erschwerten Bedingungen in der Corona-Pandemie, versuchen die Lehrkräfte den Kindern einen abwechslungsreichen Sportunterricht, unter Berücksichtigung der Hygienevorgaben, zu bieten. Denn gerade jetzt, wo der Vereinssport nicht stattfinden darf, müssen wir dem Bewegungsdrang der Kinder in der Schule gerecht werden.

Alle Kinder und Lehrkräfte freuen sich schon jetzt auf das im Frühjahr geplante Sportfest und den Spendenlauf. Für beide Veranstaltungen sind Hygienekonzepte bereits in Planung.

24. November 2020

Sandra Berger  
Sportfachkonferenzleitung

